

CHRONIQUE

MARIO BOULIANNE

mboulianne@ledroit.com



À SURVEILLER : La première édition du brunch-défilé de mode de la Société canadienne de la sclérose en plaques aura lieu dimanche, de 10 à 14 h, au Hilton Lac-Leamy, sous la présidence d'honneur de Marleen Tassé. Pour information, 819-778-1450.

Un Gatinois traversera l'Amérique pour les enfants

Il y a des projets communautaires que je qualifierai de grandes aventures. Celui du Gatinois Jean-François Chapman fait partie de cette catégorie.

Non pas qu'il ne croit pas à l'organisation de petits événements locaux, mais Jean-François a voulu poser un geste spectaculaire afin de sensibiliser les gens à une cause qui lui tient à cœur, celle des enfants de la rue.

Jean-François s'embarque donc pour une grande aventure qui le conduira, à bord de son Jeep Grand Cherokee, aux antipodes des Amériques.

Il prendra la route le 2 novem-

bre pour cette «mission» qui se terminera en Argentine.

Tout d'abord, notre aventurier rejoindra le point le plus à l'est de l'Amérique du Nord, soit Cape Spear à Terre-Neuve. Par la suite, il changera de cap pour se rendre à l'endroit le plus au nord accessible par voiture, à Prudhoe Bay en Alaska. Jean-François ira ensuite toucher au point le plus à l'ouest du continent américain, Anchor Point en Alaska et finalement, il compte terminer son aventure à Ushuaia, en Argentine.

«Par ce voyage, je veux sensibiliser le plus de personnes possibles au phénomène des

enfants de la rue, me confiait-il. J'espère recueillir 15 000 \$ pour la Brune Organization du Pérou afin d'aider à bâtir une école pour les enfants à risque de l'Amérique latine et aussi, il faut le dire, vivre l'expérience de ma vie.»

Cette somme, tout de même modeste, permettra l'achat de 7800 collations ou lunchs nutritifs, 60 uniformes scolaires, les frais d'inscription pour 60 enfants, 60 ensembles de départ pour écolier, des souliers, des vêtements usagés, des consultations médicales et dentaires, des services sociaux et psychologiques ainsi que les services

d'un enseignant qualifié et d'un assistant.

Selon les Nations unies, le nombre d'enfants âgés entre 3 et 18 ans qui vivent dans la rue augmente à chaque année. Il y aurait entre 100 et 150 millions d'enfants à travers le monde vivant dans la rue, dont 40 % sont sans-abri et 60 % doivent travailler dans la rue pour supporter leur famille. L'ONU s'attend à ce que ce chiffre atteigne 800 millions d'ici 2020.

«Au cours de mon voyage, je vais m'arrêter et visiter plusieurs sites de la Brune Organisation, qui viennent en aide aux enfants les plus pauvres de

l'Amérique Latine, ajoute-t-il. À ce jour, j'ai amassé près de 8000 \$ grâce à des activités de financement locales. Cet argent payera de la nourriture, des uniformes et des livres pour près de 60 jeunes péruviens dans la prochaine année.»

La traversée des Amériques de Jean-François c'est simplement un gars, un vieux camion, un énorme continent, une œuvre de charité et 23 pays. Tout ça pour aider les jeunes de la rue.

Pour de plus amples renseignements sur cette expédition, vous pouvez visiter le site Internet www.transamericatrek.org.

EN BREF**Le brunch des plonnières**

L'histoire vivante de la région sera à l'honneur, dimanche, à la Maison du citoyen lors de la présentation du Brunch des pionniers.

Cet événement annuel, sur invitation, qui est organisé depuis plus de 30 ans, vise à rassembler et honorer les personnes les plus âgées (70 ans et plus) du secteur Hull de Gatineau.

Plus de 400 personnes ont été invitées grâce à la collaboration de 17 clubs de l'âge d'or, des résidences Brunet, de l'Île, des Jardins Notre-Dame, Froncenac ainsi du CLSC de Hull, de la Corporation des aînés de l'Outaouais, du Centre d'entraide aux aînés, de l'Académie des retraités et de la Fondation des aînés.

du bénévolat en loisir et en sport Dollard-Morin

En Outaouais, c'est le Gatinois Yvon Brault qui a reçu cet honneur.

Yvon est, depuis plus d'une décennie, un mordu de ringuette. Il donne énormément de son temps pour favoriser la pratique de ce sport pour les jeunes filles de Gatineau.

Grâce à son travail, qui agit comme entraîneur depuis une douzaine d'années, les équipes qu'il entraîne ont atteint à huit reprises les finales provinciales, dont deux fois comme équipes championnes du Québec.

Créé en 1992, le Prix Dollard-Morin vise à rendre hommage chaque année à des bénévoles qui se sont distingués au sein de leur communauté.

De la belle visite

Les élèves de l'école du Sacré-Coeur, à Gatineau, ont reçu de la belle visite mardi.

Cinq joueurs des Olympiques de Gatineau ont affronté une équipe formée d'élèves de l'école

**En route pour le Guatemala**

Un groupe d'adolescents et d'adultes de Gatineau se rendra de nouveau, en janvier, à l'orphelinat Hogar Shalom, au Guatemala, pour y aménager un local d'informatique et construire un poulailler communautaire dans un petit village maya de cette région. Ce voyage est organisé par Amitié Gatineau-Monde (www.agmonde.ca). À ce jour, près de 10 000 \$ ont été amassés par les participants pour financer ces projets. Le week-end dernier avait lieu une journée de formation, et un Guatémaltèque est venu partager son expérience de la guerre civile et des sévices portés à l'endroit de son peuple Maya au début des années 80. Sur la photo, Mateo, conférencier guatémaltèque, Carmen Austin, Annick Brazeau, Annabelle Rochon, Léa Papineau-Robichaud, Anne-Josée Marcotte, Joanne Frappier, Lise Lessard, Damien Lessard-Jomphe, Murielle Allain, Diane Lépine, Marlène Papineau, Luc Sanders, Corinne Blanchet, Annik Boutin, Cédric Dutrisac, Naomie Lefebvre, Dominique Poullin, Irène Fauteux, François Dutrisac, Carolane Aubry-Gravel, Maëlle Pelletier-Mallot, Martin Rochon, Marc Lefebvre, Denis Pelletier, France Lévesque, Jacques-André Thérioux, Carmelle Mallot, Nathalie Aubry.

lors d'une partie amicale de hockey-balle, dans le gymnase de l'école.

L'événement, organisé par l'enseignante Ginette Larose, a regroupé les 420 élèves autour d'une activité très appréciée de tous les participants. Vingt élèves se sont succédés sur le plancher de jeu afin de se mesurer à Steven Delisle, Joshua Dominique, Alexandre Quesnel, Mitchell Porowski et Tye McGinn. Le policier gatinois Bruno Joseph était le gardien de but désigné pour les Olympiques.

La partie s'est terminée par la

marque de 15-15 et on a dû aller en tirs de barrages pour déterminer un gagnant. Se sont les Olympiques qui ont finalement remporté la partie. Il faut dire que le résultat n'importe peu, mais on peut croire que les jeunes voudront leur revanche l'an prochain!

De l'impro ce week-end

L'improvisation sera à l'honneur ce week-end dans la région.

Le MITHE de Marseille entreprendra sa tournée québécoise au Centre des Loisirs d'Angers

(1100, rue Yvon-Pichette) demain soir à 19 h 30 où il se frottera à la ligue d'Impro-Spectacle LAMIS dans le cadre de leur 23^e saison.

Le lendemain, le l'équipe de la France fera un détour dans l'Est ontarien où il sera accueilli à Orléans par La Ligue amateur d'improvisation théâtrale unie de l'Est (L.A.I.T.U.E.) au MIFO (6600, rue Carrière) dès 20h.

Deux collègues seront en vedette dimanche soir alors que Jérôme Carrière s'alignera pour l'équipe de la L.A.I.T.U.E. et Jean-François Dugas, avec les Marseillais.

**Appel à Centralde**

La Société de transport de l'Outaouais (STO) a récemment lancé la campagne Centralde auprès de ses employés en fixant l'objectif à 20 000 \$. En plus des dons des employés, la STO a déjà remis 0,15 \$ par personne transportée à bord de ses autobus au cours de la fin de semaine de l'Action de grâce. Sur la photo, Jean Perras, Pierre Benoît et Yvon Boucher, administrateurs de la STO; Patrice Martin, président de la STO; Guyaline Beaulieu et Frank Billodeau, directrice générale et président de Centralde Outaouais; Sophie Anka, coordonnatrice de campagne pour Centralde; Nathalie-Josée Sarault, coordonnatrice de campagne pour la STO; Alain Pilon et Steve Harris, administrateurs de la STO.